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ACT·EX-48137·15 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DEL DISTRITO FEDERAL 

CUADRAGÉSIMA OCTAVA SESiÓN DEL AÑO DOS MIL QUINCE 

TRIGÉSIMA SÉPTIMA SESiÓN EXTRAORDINARIA 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, DISTRITO FEDERAL, SIENDO LAS ONCE HORAS CON 

TREINTA MINUTOS DEL TREINTA DE OCTUBRE DE DOS MIL QUINCE, EN LA 

SEDE DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SITO EN CALLE 

HUIZACHES NÚMERO VEINTICINCO, COLONIA RANCHO LOS COLORINES, 

CÓDIGO POSTAL CATORCE MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS, DELEGACiÓN 

TLALPAN; SE REUNiÓ EL CONSEJO GENERAL EN ACATAMIENTO A LO 

DISPUESTO POR LOS ARTlcULOS 32 y 33 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL, CONFORME A LA 

CONVOCATORIA EMITIDA POR EL CONSEJERO PRESIDENTE MARIO 

VELÁZQUEZ MIRANDA, EN EJERCICIO DE LA ATRIBUCiÓN CONFERIDA POR EL 

ARTícULO 58, FRACCiÓN VII DEL MISMO ORDENAMIENTO LEGAL, DE ACUERDO 

A LA SI G U lENTE LI STA D E AS I STE N C lA: ------------------------------------------------------------

e, MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA 
CONSEJERO PRESIDENTE 

C. CARLOS ANGEL GONZALEZ MARTINEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. PABLO CÉSAR LEZAMA BARREDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. GABRIElA WllllAMS SALAZAR 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. JUAN DUEÑAS MORALES 
REPRESENTANTE OEL PARTIDO ACCfÚN NACIONAL 

C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCIA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA 

C. ZULY FERIA VALENCIA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MtxlCO 

C. HERANDENY SÁNCHEZ SAUCEDO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 

C. RENE CERVERA GALAN 
REPRESENTANTE OEL PARTIDO HUMANISTA 

e, YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. OLGA GONZÁlEl MARTINEZ 
CONSEJERA ELECTORAl 

C. DANIA PAOLA RAVEl cueVAS 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. RUBÉN GERALDO VENEGAS 
seCRETARIO DEL CONSEJO 

c. vJCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRQ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

C. ERNESTO VILLANUEVA CANTÚ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO 

C. ARMANDO DE JESÚS lEVY AGUIRRE 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO 

C. FROYLAN YESCAS CEDILLO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA 

C. GUADALUPE CAMPOS JOROAN 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL 

• EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SOLICITÓ AL 

SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER AL PASE DE LISTA PARA LA 

CELEBRACiÓN DE LA TRIGÉSIMA SÉPTIMA SESiÓN EXTRAORDINARIA DEL 

CO N S EJ O G E N E RAL. ---------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL E INFORMÓ LA~ESENCIA DE 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES YURI GABRIEL BELTRÁN MI . DA, CARLO 

ÁNGEL GONZÁLEZ MARTINEZ, OLGA GONZÁLEZ MARTINE , PABLO CÉSAR 

LEZAMA BARREDA, DANIA PAOLA RAVEL CUEVAS, GABRIELA WILLlAMS 
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NACIONAL (C. JUAN DUEÑAS MORALES, PROPIETARIO), REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL (C. VíCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, SUPLENTE), DE LA 

REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA (C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCíA, SUPLENTE), 

DEL TRABAJO (C. ÓSCAR FRANCISCO CORONADO PASTRANA, SUPLENTE), 

VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO (C. ZUL y FERIA VALENCIA, PROPIETARIA), 

MOVIMIENTO CIUDADANO (C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

PROPIETARIO), NUEVA ALIANZA (C. HERANDENY SÁNCHEZ SAUCEDO, 

PROPIETARIA), MORENA (C. FROYLAN YESCAS CEDILLO, SUPLENTE), 

HUMANISTA (C. RENÉ CERVERA GALÁN, SUPLENTE), ENCUENTRO SOCIAL (C. 

GUADALUPE CAMPOS JORDÁN, SUPLENTE); EL CONSEJERO PRESIDENTE (C. 

MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA) Y EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL (C. 

RUBÉN GERALDO VENEGAS), POR LO QUE CON LA ASISTENCIA DE DIECIOCHO 

INTEGRANTES, INFORMÓ QUE EXISTíA QUORUM PARA SESIONAR. ------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, DECLARÓ ABIERTA 

LA SESiÓN CON FUNDAMENTO EN LOS ARTícULOS 124 DEL ESTATUTO DE 

GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL, 33 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL DISTRITO FEDERAL Y 18 DEL 

REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL.-----.----------------------------------------

A CONTINUACiÓN, TOMÓ LA PROTESTA DE LEY AL C. LUCIANO JIMENO 

HUANOSTA COMO REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN PARLAMENTARIA DE 

LOS PARTIDOS DEL TRABAJO, NUEVA ALIANZA Y HUMANISTA.-------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, DIO LECTURA AL 

SIGUIENTE PROYECTO DE ORDEN DEL DíA: ----------------------------------------------------

UNO. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBA EL CONTENIDO 

DE LOS MATERIALES DE CAPACITACiÓN PREVISTOS EN EL PLAN ANUAL DE 

ESTUDIOS Y ACCIONES PARA LA CAPACITACiÓN, EDUCACiÓN, ASESORíA, Y 

COMUNICACiÓN DE LOS INTEGRANTES DE LOS ÓRGANOS DE 

REPRESENTACiÓN CIUDADANA, ORGANIZACIONES CIUDADANAS, PERSONAL 

DEL SERVICIO PÚBLICO Y CIUDADANíA EN GENERAL DOS MIL QUINCE, 

CORRESPONDIENTES A LOS TEMAS: A) DEMOCRACIA, DERECHOS HUMANOS Y 

PRINCIPIOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y B) MARCO JURíDICO DE LA 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA EN EL DISTRITO FEDERAL, AMB~S E LA SERIE 

BASES PARA LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA, CUADERNOS DE T BAJO. --------

DOS. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBA LA 
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DEL DISTRITO FEDERAL 

RECEPCiÓN DE OPINIONES DURANTE LA CONSULTA CIUDADANA SOBRE 

P RES U P U E STO P J,\RT I C I P A T IVO DOS MIL O lEC I S É I S. ----------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES 

ADICIONALES, TOMÓ LA VOTACiÓN DEL PROYECTO DE ORDEN DEL OlA, MISMO 

QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS. ----------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, CON FUNDAMENTO 

EN EL ARTíCULO 24 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL 

Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SOLICITÓ 

LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA DOCUMENTACiÓN COMPRENDIDA EN EL 

ORDEN DEL DíA, LO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS. ----------------

- POR INSTRUCCiÓN DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL OlA, 

CONSISTENTE EN EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

CONTENIDO DE LOS MATERIALES DE CAPACITACiÓN PREVISTOS EN EL PLAN 

ANUAL DE ESTUDIOS Y ACCIONES PARA LA CAPACITACiÓN, EDUCACiÓN, 

ASESORIA, Y COMUNICACiÓN DE LOS INTEGRANTES DE LOS ÓRGANOS DE 

REPRESENTACiÓN CIUDADANA, ORGANIZACIONES CIUDADANAS, PERSONAL 

DEL SERVICIO PÚBLICO Y CIUDADANIA EN GENERAL DOS MIL QUINCE, 

CORRESPONDIENTES A LOS TEMAS: A) DEMOCRACIA, DERECHOS HUMANOS Y 

PRINCIPIOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y B) MARCO JURIDICO DE LA 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA EN EL DISTRITO FEDERAL, AMBOS DE LA SERIE 

BASES PARA LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA, CUADERNOS DE TRABAJO.--------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, INFORMÓ HABER 

RECIBiÓ OBSERVACIONES DE FORMA POR PARTE DE LA CONSEJERA DANIA 

PAOLA RAVEL CUEVAS AL PROYECTO DE ACUERDO, LAS CUALES FUERON 

PREVIAMENTE CIRCULADAS.---------------------------------------------------------------------------

EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES 

ADICIONALES, TOMÓ LA VOTACiÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO, CON LAS 

~::~~:~~~~~:~~?~~:~~~~~p~~~~~~~~~~~-~~~~~~: 
CONSEJO DIO CUENTA CON EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL olA, 
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INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBA LA 

INSTALACiÓN ADICIONAL DE MÓDULOS DE OPINiÓN POR INTERNET PARA LA 

RECEPCiÓN DE OPINIONES DURANTE LA CONSULTA CIUDADANA SOBRE 

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DOS MIL DIECISÉIS.----------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA.-------------------------------------------------------------------------------------~--------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO 

DE LA PALABRA, REFIRiÓ QUE SE TRATABA DE UN PROYECTO DE ACUERDO 

PRESENTADO POR LA COMISiÓN DE LA QUE FORMABA PARTE, CON EL ÁNIMO 

DE PERMITIR LA INSTALACiÓN DE MÓDULOS DE PARTICIPACiÓN DE LA 

CONSULTA DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO ADICIONALES A LOS 

CUARENTA MÓDULOS QUE HABRÁN DE INSTALARSE PARA LA EMISiÓN DEL 

VOTO VíA INTERNET EN LOS EQUIPOS DE CÓMPUTO QUE ESTARÁN 

DISPUESTOS EN DICHAS DIRECCIONES DISTRITALES. DADA LA UBICACiÓN DE 

LAS SEDES, LAS CARACTERíSTICAS GEOGRÁFICAS Y DE POBLACiÓN DE LOS 

DISTRITOS, LA COMISiÓN RESPONSABLE, A SUGERENCIA DEL CONSEJERO 

ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, VALORÓ LA POSIBILIDAD DE 

INSTALAR MÓDULOS ADICIONALES QUE PERMITAN QUE LA CIUDADANíA 

ENCUENTRE MÁS CERCA DE SUS DOMICILIOS, LUGAR DE TRABAJO O DE 

TRÁNSITO, UN MÓDULO PARA EMITIR SU OPINiÓN. -----------------------------------------

AÑADIÓ QUE DE APROBARSE EL ACUERDO SE CONVOCARíA A UNA SESiÓN 

URGENTE DE LA COMISiÓN DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA A FIN DE HOY 

MISMO, APROBAR, SI Así LO DISPONE EL CONSEJO GENERAL, LA LISTA 

ESPECíFICA DE MÓDULOS, DE TAL SUERTE QUE TENGAN CONOCIMIENTO DE 

LOS MÓDULOS Y DIRECCIONES QUE SE TRATA. ESA LISTA, COMO PREVÉ EL 

ACUERDO, SE CONFECCIONÓ CON BASE EN LA PROPUESTA QUE LAS 

COORDINACIONES DISTRITALES REMITIERON A TRAVÉS DE LA DIRECCiÓN 

EJECUTIVA DE ORGANIZACiÓN Y GEOESTADíSTICA ELECTORAL; CON ELLO 

ESPERABAN ABRIR LO MÁS POSIBLE EL CAUCE A LA PARTICIPACiÓN 

C I U DADANA EN LA CONSU L T A. -----------------------------------------------------------------------

AGREGÓ QUE HASTA ESTE MOMENTO A LAS CERCA DE CATORCE HORAS DE 

EJERCICIO, HABíA TRES MIL OCHOCIENTOS TREINTA OPINIONES 

REGISTRADAS. A LAS NUEVE DE LA MAÑANA DEL HOY, SETECIENTAS 

DIECIOCHO Y EL DATO REFERIDO A LA MISMA HORA DEL AÑO Ab)TERIOR, ERA 

DE QUINCE; ES DECIR, SE HABíA MULTIPLICADO EN CUARENTM SEIS VECE 

EL VOLUMEN DE PARTICIPACiÓN, EN RELACiÓN CON LA DE0..ÑO PASADO, LO 

CUAL ERA UN DATO RELEVANTE. LA CONSULTA INICIABA CON UNA AFLUENCIA 
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ANIMO DE LA CIUDADANíA Y DE LA CIUDAD. DE SU OPINiÓN PÚBLICA ESTABA 

GARANTIZAR QUE ESTE INSTRUMENTO EXPRESARA NíTIDA, GENUINA Y 

LIBREMENTE, EL INTERÉS Y LA PARTICIPACiÓN DE LA CIUDADANíA; EN ESE 

PROPÓSITO, LA INSTITUCiÓN, POR SU CONDUCTO COMO PRESIDENTE DE LA 

COMISiÓN, COMPROMETíA TODO SU EMPEÑO E INSISTiÓ EN RECONOCER A 

TODO EL PERSONAL. AÑADIÓ QUE POR LA MAÑANA LES ENViÓ UN MENSAJE, 

HACIÉNDOLES NOTAR EL INICIO, CASI CINCUENTA VECES MAs ALTO QUE EL 

AÑO ANTERIOR. NADA GARANTIZABA QUE CONCLUYERAN CON UNA 

PROPORCiÓN SIMILAR PUES DE MANERA RESPONSABLE, NO ERA POSIBLE 

ANUNCIAR, ESTIMAR O PROYECTAR; SIN EMBARGO, LO OBJETIVO ERA QUE SE 

INICIABA CON CUARENTA Y SEIS VECES MAs PARTICIPACIONES QUE EL AÑO 

PREVIO, MOTIVO SUFICIENTE PARA RECONOCER A TODAS Y TODOS Y DESEÓ 

QUE CON ESA MISMA EXPRESiÓN, PUDIERAN CONCLUIR LAS SESIONES DEL 

CUATRO Y OCHO DE NOVIEMBRE PRÓXIMOS. -------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, INFORMÓ HABER 

RECIBiÓ OBSERVACIONES DE FORMA POR PARTE DE LA CONSEJERA DANIA 

PAOLA RAVEL CUEVAS, AL PROYECTO DE ACUERDO, LAS CUALES FUERON 

P R EV IAM ENTE C I R C U LA DAS. ---------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO DE LA 

PALABRA, DIO LA BIENVENIDA AL REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN . 
PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL TRABAJO, NUEVA ALIANZA Y . 
HUMANISTA. A CONTINUACiÓN DIO LECTURA A UN DOCUMENTO EN LOS 

SI G U lENTES TÉRM I N OS: --------------------------------------------------------------------------------

"EL PASADO VEINTICUATRO DE AGOSTO, EN ESTE ÓRGANO COLEGIADO SE 

APROBÓ EL USO DEL SISTEMA ELECTRÓNICO POR INTERNET PARA RECABAR 

LAS OPINIONES QUE SE EMITAN EN LA CONSULTA SOBRE PRESUPUESTO 

PARTICIPATIVO, ESTE SISTEMA SE VA A PODER UTILIZAR VíA REMOTA, 

FACULTANDO A LAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS DE ESTA CIUDAD, PARA QUE 

DESDE EL DíA DE HOY, Y HASTA EL CUATRO DE NOVIEMBRE, PUEDAN EMITIR 

SU VOTO, A TRAVÉS DE COMPUTADORAS, DE TABLETAS, DE TELÉFONOS 

INTELIGENTES, ESTA POSIBILIDAD NOS GENERA TRES BENEFICIOS, EL 

PRIMERO VA A INCENTIVAR LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA FACILITANDO A LA 

CIUDADANíA LA EMISiÓN, EN EL HORARIO Y EN EL LUGAR QUE LE RESULTE 

MAs CONVENIENTE. ------------------------------------------------~----------~---------------------

EN SEGUNDO, FOMENTA LA INCLUSiÓN DE PERSONAS CON C ACIDAD, Y D 

ADULTOS MAYORES AL PERMITIRLES QUE EMITAN SU INIÓN SIN QUE 

TENGAN LA NECESIDAD DE TRASLADARSE A UN LUGAR DETERMINADO. ----------
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EN TERCERO, PROMUEVE QUE LA CIUDADANíA SE FAMILIARICE CON EL USO 

DE TECNOLOGíA EN EL ÁMBITO ELECTORAL, LO CUAL FAVORECE LA 

ECOLOGíA, Y EL AHORRO DE RECURSOS; ASIMISMO, LA CIUDADANíA PODRÁ 

UTILIZAR TAMBIÉN ESTE SISTEMA A TRAVÉS DE LOS MÓDULOS DE OPINiÓN 

QUE INSTALAREMOS DURANTE LOS DíAS TRES Y CUATRO DE NOVIEMBRE.-----

INICIALMENTE COMO YA COMENTABA EL CONSEJERO CARLOS GONZÁLEZ 

MARTíNEZ, LA CONVOCATORIA QUE EMITIMOS SÓLO PREVEíA LA INSTALACiÓN 

DE CUARENTA MÓDULOS EN NUESTRAS SEDES DISTRITALES; SIN EMBARGO, 

PARA BRINDAR MAYORES POSIBILIDADES A LAS Y A LOS CIUDADANOS PARA 

QUE EMITEN SU OPINiÓN, A TRAVÉS DEL PROYECTO DE ACUERDO, QUE ESTÁ 

A NUESTRA CONSIDERACiÓN, SE PROPONE LA INSTALACiÓN DE MÓDULOS 

ADICIONALES EN LUGARES DE ALTA AFLUENCIA CIUDADANA; ESTA ACCiÓN, 

PERMITIRÁ QUE LAS PERSONAS QUE TRANSITEN POR ESTOS LUGARES 

PARTICIPEN EN ESTA CONSULTA Y OPINEN SOBRE LOS PROYECTOS 

ESPECíFICOS QUE SE HAN PRESENTADO EN SUS COLONIAS. -------------------------

PARA DETERMINAR LA UBICACiÓN DE ESTOS MÓDULOS, NUESTRAS 

CUARENTA DIRECCIONES DISTRITALES SE DEDICARON A BUSCAR LOS 

LUGARES PÚBLICOS QUE POSEAN ALTA AFLUENCIA CIUDADANA Y, ADEMÁS, 

CUMPLAN CON LOS REQUISITOS TÉCNICOS PARA QUE EL SISTEMA 

ELECTRÓNICO POR INTERNET, FUNCIONE ADECUADAMENTE. EL PROYECTO 

PREVÉ QUE ESAS MISMAS DIRECCIONES, PROPONGAN A MÁS TARDAR EL DíA 

DE HOY, CINCO UBICACIONES EN DONDE SE PUEDAN INSTALAR ESTOS 

MÓDULOS Y ADEMÁS, FACULTAR A LA COMISiÓN DE PARTICIPACiÓN PARA 

QUE DETERMINE LA CANTIDAD, LA UBICACiÓN Y LOS HORARIOS DEFINITIVOS, 

ATENDIENDO LAS CIRCUNSTANCIAS TÉCNICAS Y OPERATIVAS QUE SE 

PRESENTEN EN CADA UNO DE NUESTROS CUARENTA DISTRITOS. ------------------

LA LISTA DEFINITIVA DE LOS MÓDULOS, SERÁ PUBLICADA EN NUESTRA 

PÁGINA INSTITUCIONAL, EN LOS ESTADOS DE NUESTRAS DIRECCIONES 

DISTRITALES Y, ADICIONALMENTE, LAS Y LOS CIUDADANOS PODRÁN 

CONOCER SU UBICACiÓN A TRAVÉS DE LA APLICACiÓN QUE PARA ELLOS SE 

HA DESARROLLADO, TANTO EN TELÉFONOS ANDROID, COMO EN LOS, ADEMÁS 

DE NUESTRO SISTEMA UBICA TUS MÓDULOS DE OPINiÓN POR INTERNET, AL 

CUAL SE PUEDE ACCEDER POR NUESTRA PÁGINA Y POR LOS CÓDIGOS QR. ---

POR LOS ANTERIORES MOTIVOS, ANUNCIO EN SENTIDO DE 

SERÁ A FAVOR DEL PROYECTO, Y FELICITO A LOS INTEG 

COMISiÓN DE PARTICIPACiÓN POR ESTA INICIATIVA. RECON ZCO EL ESMERO 

DE NUESTRAS DIRECCIONES DISTRITALES, GRACIAS A ESE ESMERO 
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- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, ANUNCiÓ LA 

INCORPORACiÓN DE LA REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 

DE MÉXICO (C. ZUL y FERIA VALENCIA, PROPIETARIA). ------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. FROYLÁN YESCAS CEDILLO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA, DIO LA BIENVENIDA AL 

REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL 

TRABAJO, N U EVA ALIANZA Y HUMAN 1ST A. -------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, SEÑALÓ QUE LA PRIMERA VEZ SE INCORPORARON A LOS 

TRABAJOS DEL CONSEJO GENERAL FUE EN UNA MESA DE TRABAJO DONDE SE 

DISCUTíA EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO. SE MANEJABA COMO 

ANTECEDENTE DATAR EN MIL NOVECIENTOS OCHENTA Y NUEVE, EN PORTO 

ALEGRE, EL INICIO DE ESTOS EJERCICIOS, AL MENOS EN LATINOAMÉRICA. AL 

RESPECTO, AÑADrA, QUIZÁ POR SU CONDICiÓN DE OAXAQUEÑO, QUE EL 

TEQUIO ERA UNA INSTITUCiÓN MESOAMERICANA PROPIA Y EN REALIDAD, SE 

TRATABA DE UNA FORMA DIRECTA DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y, 

EFECTIVAMENTE, HABrA UN AUMENTO EN LA PARTICIPACiÓN DE LOS 

CIUDADANOS EN ESTE TIPO DE EJERCICIOS. SE COMENZÓ CON ALREDEDOR 

DEL DOS POR CIENTO DE LA LISTA NOMINAL DEL DISTRITO FEDERAL Y 

ESTABAN CERCA DE ALCANZAR DOS DrGITOS. ESTO TENrA RELACiÓN CON 

VARIOS FACTORES. UNO DE ELLOS ERA DESMONTAR EL SISTEMA QUE 

PREVALECiÓ DURANTE DÉCADAS, CUANDO EXISTíA UN REGENTE QUE 

NOMBRABA A LOS DELEGADOS Y ESTOS A SU VEZ A LOS SUBDELEGADOS, DE 

MANERA QUE LA CIUDADANrA ENTENDrA QUE NO TENrA MOTIVOS PARA 

CONOCER DE LOS ASUNTOS PÚBLICOS, YA QUE NO HABrA CANALES DE 

EXPRESiÓN, DE TAL MANERA QUE NO ERA GRATUITO QUE EN LA LUCHA POR 

LA DEMOCRACIA EN ESTA CIUDAD, EL TEMA DEL PRESUPUESTO 

PARTICIPATIVO AUMENTARA EN CADA EJERCICIO; SIN EMBARGO, DEBíAN SER 

CUIDADOSOS PARA QUE ESTOS EJERCICIOS NO FUERAN DISTORSIONADOS 

EN SU NATURALEZA Y VULNERADOS SUS ALCANCES JURíDICOS. REFIRiÓ QUE 

LE LLAMABA LA ATENCiÓN QUE AUN CUANDO LOS ARTíCULOS 2 Y 83, DE LA 

LEY DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA DEL DISTRITO FEDERAL, BRINDABAN EL 

MARCO GENERAL PARA REALIZAR ESTOS EJERCICIOS, ENCONTRABA UN 

PROGRAMA DENOMINADO "ACTrVATE Y CULTrVATE POR LA SEGURIDAD DOS 

UN ESPACIO PUBLICO, DEPORTIVO, CENTRO SOCIAL, CUL TU O PARQUE, 

POR DOS HORAS DIARIAS DE LUNES A VIERNES EN D TURNOS, UNO ! 

MATUTINO Y OTRO VESPERTINO, CADA UNO DE DOS PERSONAS. COMO 
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QUINIENTOS PESOS A CADA PERSONAS DURANTE UN AÑO LO CUAL 

SIGNIFICABA DOSCIENTOS SETENTA MIL PESOS ANUALES. ESE PROYECTO SE 

PRESENTÓ EN LA DELEGACiÓN IZTAPALAPA, PERO VULNERANDO LA 

PARTICIPACiÓN DE LOS CIUDADANOS PARA DECIDIR LIBREMENTE SOBRE LOS 

PROYECTOS. ADVERTíA UNA CONDUCTA SISTEMÁTICA MEDIANTE LA CUAL 

CIENTO VEINTE COLONIAS O PUEBLOS DE LOS DOSCIENTOS OCHENTA Y 

CINCO CON LOS QUE CUENTA ESA DELEGACiÓN, PRESENTAN EL MISMO 

PROYECTO; ES DECIR, CONTRATAR PERSONAL, OPERADORES. 

ADICIONALMENTE TENíAN LAS DOCUMENTALES MEDIANTE LAS CUALES EL 

PROYECTO SE GENERÓ EN FORMA INDUSTRIAL Y TODOS LOS CIUDADANOS 

DE DIVERSAS COLONIAS Y PUEBLOS DE IZTAPALAPA REDACTARON 

EXACTAMENTE EL MISMO PROYECTO Y LO PRESENTARON.---------------------·------

AÑADIÓ QUE OCURRíA DE FORMA SIMILAR CON EL PROYECTO DENOMINADO 

"PODER CIUDADANO", EL CUAL SE REPLICA EN CUARENTA Y CINCO COLONIAS 

DE LA DEMARCACiÓN. SI LO QUE SEÑALAN SE ENTIENDE, ADVERTíA QUE EL 

AUMENTO EN LA PARTICIPACiÓN NO NECESARIAMENTE TENDRíA RELACiÓN 

CON LO QUE LA INSTITUCiÓN GARANTIZABA PROMOVER, SINO CON LA 

INTROMISiÓN DE AUTORIDADES DE DIVERSO NIVEL, QUE PRESENTAN 

PROYECTOS PARA SER "BRAZOS OPERATIVOS" DE ESAS MISMAS 

AUTORIDADES. ERA INVERTIR LA LÓGICA DE PARTICIPACiÓN QUE TANTO 

TRABAJO Y DURANTE TANTO TIEMPO SE HABíA GESTADO EN LA CIUDAD. -------

INDICÓ QUE DEBIDO A LA GRAVEDAD DE LO QUE DENUNCIABA, SOLICITABA 

INICIAR UNA INVESTIGACiÓN POR PARTE DE LA INSTITUCiÓN SOBRE ESTOS 

RUBROS Y TOMAR LAS MEDIDAS CAUTELARES PERTINENTES, SIN DEMÉRITO 

DE LOS RECURSOS QUE PUDIERA PRESENTAR ANTE LA CONTRALORíA Y 

Ó R GAN O S J U RI S D I CC I O NALE S. ----------------------------------------------------------------------

REITERÓ QUE HABíA SIDO UN LARGO CAMINO PARA ACREDITAR QUE EL 

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO ERA UN INSTRUMENTO ADECUADO PARA QUE 

MÁS CIUDADANOS SE INVOLUCREN EN LA TOMA DE DECISIONES SOBRE 

ASUNTOS PÚBLICOS Y EN EL MANEJO DE LOS RECURSOS QUE LOS 

CAPITALINOS GENERAN CON SU TRABAJO. SI ENTRABAN EN UNA ETAPA 

DONDE LAS AUTORIDADES INSTRUMENTABAN ESTOS PROYECTOS Y 

MEDIANTE SUS OPERADORES CONTRATABAN GENTE EN LAS COLONIAS 

DURANTE EL PRÓXIMO AÑO Y PROBABLEMENTE HASTA EL DOS MI 

DIECIOCHO. SI SE OPERABA DE ESA MANERA, SE DIST~SIONARíA EL 

PROCESO QUE TANTO TRABAJO HABíA COSTADO. --------------r-----------------------
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FINALMENTE, REITERÓ QUE POR LA GRAVEDAD DE LOS HECHOS, SOLICITABA 

CONSIDERAR LA DENUNCIA QUE PRESENTARíA HOY INCLUSO AL SECRETARIO 

EJ E C UT IVO D E LA IN STITU CiÓ N . ---------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN SEGUNDA 

RONDA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO 

DE LA PALABRA, CELEBRO LA INTERVENCiÓN DEL REPRESENTANTE DE 

MORENA, SUSCRIBiÓ SU INQUIETUD Y DISINTiÓ DE SUS CONCLUSIONES Y 

RECOMENDACIONES. CONSIDERÓ QUE LA RAZÓN DE SU INTERVENCiÓN, ERA 

GARANTIZAR LA CIUDADANIZACIÓN DEL INSTRUMENTO. EL PRESUPUESTO 

PARTICIPATIVO ERA UNA POLlTICA PÚBLICA A CARGO DE LA AUTORIDAD 

DELEGACIONAL, ADEMÁS UN INSTRUMENTO DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y 

MECANISMO DE EMPODERAMIENTO Y CONSTRUCCiÓN DE CIUDADANíA.---------

RECORDÓ QUE EL AÑO PASADO SE CONSTITUYÓ UN CONSEJO ACADÉMICO 

ASESOR PARA ANALIZAR QUE LA REALIDAD ENTRE ESAS DOS DIMENSIONES 

AÚN SOBREPONE LA DIMENSiÓN DE LA POLlTICA PÚBLICA A LA 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA. AÚN Así, LAS DELEGACIONES EJERCEN MÁS DE 

OCHOCIENTOS MILLONES EN LA CIUDAD DE MÉXICO; NO OBSTANTE SÓLO 

PARTICIPÓ EL AÑO PASADO EL DOS PUNTO SESENTA Y CUATRO POR CIENTO. 

SE ALCANZARON DOS DíGITOS CUANDO COINCIDiÓ CON LOS COMITÉS 

VECINALES, LO QUE NO ACONTECíA ESTE AÑO NI EL PRÓXIMO, A MENOS QUE 

LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL DISPUSIERA UNA 

REFORMA. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, DIO LA BIENVENIDA AL REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN 

PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL TRABAJO, NUEVA ALIANZA Y 

HUMA N I STA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

EXPUSO LA NECESIDAD DE QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL PROMOVIERA QUE ESAS DOS DIMENSIONES SE ARTICULARAN SANA 

Y DEMOCRÁTICAMENTE. LOS PARTIDOS POLlTICOS POR DISPOSICiÓN DEL 

ARTíCULO 281 DEL CÓDIGO ELECTORAL LOCAL, TENíAN EL PAPEL DE 

GARANTES DE ESTOS PROCESOS, DE MANERA QUE SE CONGRATULÓ POR SU 

INTERVENCiÓN Y QUE NO HUBIERA CUESTIONADO EL SISTEMA DE CÓMPUTO/<. 

PORQUE CONTABAN CON UN EQUIPO TÉCNICO CAPACITADO QUE LO HACíA 

PRÁCTICAMENTE Y A LOS HECHOS, INCUESTIONABLES, CON CANDADOS, 

:~:~:~:~:::~;~I~~~~~~-:~:--~~~~~:--~~~-~~-~-~-~-~-~~~~~~~ __ ~~ I 
PRECISÓ QUE COMO PRESIDENTE DE LA COMISiÓN DE PARTICIPACiÓN 
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INCLUSO LE COMPARTiÓ QUE HABíA SIDO DE LOS PRIMEROS EN ADVERTIR 

PÚBLICAMENTE ESE FENÓMENO, QUE SE REPLICABA EN VARIAS 

DELEGACIONES Y DEBíAN ACEPTAR E INVESTIGAR AL RESPECTO. -----------------

AGREGÓ QUE DE LAS INTEGRANTES DE ESE OBSERVATORIO, LA DOCTORA 

SILVIA GÓMEZ TAGLE INSISTíA, INCLUSO EN MEDIOS DE COMUNICACiÓN 

SOBRE ESA CIRCUNSTANCIA, EL OBSERVATORIO LO TOMABA SERIA Y 

RESPONSABLEMENT¡:: PARA SUGERIR EN EL MARCO DE LA LEY LAS ACCIONES 

QUE LA INSTITUCiÓN FUERA CAPAZ DE EMPRENDER. SE HALLABAN DE LADO 

DE LA CIUDADANíA. ERA SU EJERCICIO Y CONVOCABA A LAS AUTORIDADES A 

S U MAR S E AL MI SM O. --------------------------------------------------------------------------------------

ACLARÓ QUE NO ESTABAN EN CONTRA NI CUESTIONANDO LA 

ADMINISTRACiÓN DE NINGUNA DELEGACiÓN; NO ERA SU FUNCiÓN NI LO 

HAREMOS, SIN EMBARGO, PENSABA QUE ERA IMPORTANTE EQUILIBRAR 

ESTAS DIMENSIONES. RECONOCiÓ EL DERECHO DEL REPRESENTANTE DE 

MORENA PARA PRESENTAR DENUNCIAS ANTE LAS AUTORIDADES QUE 

CORRESPONDAN Y AI\IADIÓ QUE IMPULSABAN INCLUSO EN MEDIOS. LE 

COMENTÓ QUE PODRíA VER EN LA pAGINA ELECTRÓNICA UNA GUíA PARA QUE 

LAS CIUDADANíA QUE QUISIERA IMPUGNAR, POR EJEMPLO, LOS DICTAMENES 

NEGATIVOS, LO HICIERA; Así QUE, POR ELLO, CELEBRÓ SU INTERVENCiÓN Y 

COINCIDiÓ CON ELLA, AUNQUE DISENTíA DE ALGUNAS CONCLUSIONES. ---------

- EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN USO DE 

LA PALABRA, DIO LA BIENVENIDA AL REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN 

PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL TRABAJO, NUEVA ALIANZA Y 

HUMAN I STA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

POR OTRO LADO, COMENTÓ SOBRE LA INTERVENCiÓN DEL REPRESENTANTE 

DE MORENA, QUE SI ESA FUERZA POlÍTICA CONTABA CON ELEMENTOS QUE 

LE GENERARAN DUDA Y OFRECíA FORMALIZAR LA QUEJA DURANTE EL DíA, EN 

sí MISMO ERA DIGNO DE CELEBRAR. EL CONSEJO GENERAL HABíA SIDO 

CLARO EN DEFENDER QUE QUIEN SINTIERA VIOLENTADO ALGÚN DERECHO 

TUVIERA UNA INSTANCIA EN LA CUAL PRESENTAR UNA QUEJA Y CELEBRÓ 

QUE FUERA FORMALMENTE COMO SE OFRECíA PRESENTARLA. ---------------------

MANIFESTÓ QUE NO DESEABA OPINAR SOBRE LOS HECHOS DE LOS CUALES 

TENíA UNOS MINUTOS DE HABER ESCUCHADO. SÓLO RECORDÓ HABER 

ESCUCHADO DE LOS PROYECTOS REPETIDOS EN;1}T S AI\IOS y V 
CIRCUNSTANCIAS. DECíAN QUE ERA CONSTANTE LA OPUESTA DE ~ , 
PATRULLAS, QUÉ FALTA CREATIVIDAD Y PROBABLEMENT, SE TRATABA DE 

OTRA CIRCUNSTANCIA, PERO EL PROYECTO REPETIDO NO ERA UN 
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PARTICIPACiÓN CIUDADANA, DISCUTIERON LA IDEA DE PONER A DISPOSICiÓN 

DE LA GENTE PROYECTOS MODELO PARA QUE QUIENES DESEARAN AHORRAR 

TIEMPO RECURRIERAN A DATOS COMO EL PRECIO DE UNA LUMINARIA, POR 

C IT AR U N EJ EM P LO. ---------------------------------------------------------------------------------------

AÑADIÓ QUE EL PRESIDENTE DE LA COMISiÓN RESPECTIVA HABíA SEÑALADO 

QUE EXISTíAN MÁS PROYECTOS REPETIDOS DE DISTINTA íNDOLE. LE 

AGRADABA LA IDEA DE INVESTIGAR Y BRINDARíA TRANQUILIDAD SABER QUE 

SE LLEVABA A CABO. MANIFESTÓ QUE HOY COMENZÓ EL DíA DE LOS 

CIUDADANOS Y TENDRíAN QUE DAR UN MENSAJE POSITIVO DE CARA A LA 

CIUDADANíA. A PARTIR DE LA MEDIA NOCHE LOS CIUDADANOS DECIDIRíAN 

. QUÉ PROYECTOS SE LLEVARíAN A CABO EN SUS COLONIAS; ES DECIR, NO LAS 

AUTORIDADES O GRUPOS POLÍTICOS. DURANTE VARIOS MESES HABíAN 

TRABAJADO EN LA COMISiÓN DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y EN EL 

CONSEJO GENERAL PARA ASEGURAR MÉTODOS ROBUSTOS EN LA 

RECEPCiÓN DE OPINIONES DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO A FIN DE 

GARANTIZAR QUE LAS MAYORIAS DE CADA COLONIA DECIDAN QUÉ 

PROYECTO SE LLEVARÁ A CABO; EN CONSECUENCIA HIZO UN LLAMADO 

POSITIVO A LA CIUDADANIA. ERA EL MOMENTO DE HACER PROPIO ESTE 

EJERCICIO Y EJERCER EL DERECHO A PARTICIPAR DIRECTAMENTE EN LA 

TOMA DE DECISIONES. EN ESTA CIUDAD, EL TRES POR CIENTO DEL 

PRESUPUESTO DELEGACIONAL SE DECIDIA DIRECTAMENTE POR LOS 

CIUDADANOS Y LE GENERABA TRANQUILIDAD, CONFIABA EN QUE ESAS 

MAYORíAS ACUDIRIAN EN SUS COLONIAS Y DECIDIRíAN LIBRES DE PRESIONES 

Y PREJUICIOS EL PROYECTO QUE MEJOR RESPONDE A LA PROBLEMÁTICA 

Q U E D ETE CT A N . ---------------------------------------------------------------------------------------------

REITERÓ LA NECESIDAD DE ENVIAR UN MENSAJE EN POSITIVO. ESTABA 

GARANTIZADA LA SEGURIDAD DE LA RECEPCiÓN DE OPINIONES, DEBlA 

TRASMITIRSE UN MENSAJE DE TRANQUILIDAD Y ESPERAR A QUE COMO 

ANTICIPAN LOS NÚMEROS BRINDADOS POR EL CONSEJERO CARLOS ÁNGEL 

GONZÁLEZ MARTINEZ, SE CONVIERTE EN UNA PARTICIPACiÓN COPIOSA LO 

Q U E B LI N DAR íA EL P R E S U P U E STOP ARTI C I P A TIVO. ----------------------------------------

• EN USO DE LA PALABRA, LA C. HERANDENY SÁNCHEZ SAUCEDO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, DIO LA BIENVENIDA AL 

REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL 

::B~~~~N~::~~~~~:; :~~~~~~A~~--~-~-~-~-~~-~~~~---:t~~~~~;~-~--~~-
MÓDULOS DE INTERNET. ERA DE RECONOCER QUE LA I~~CIÓN LLEVARA 
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EMITIR SU OPINiÓN. ERA IMPORTANTE OPINAR Y EN ESE SENTIDO ANUNCiÓ 

HABERLO LLEVADO A CABO. ESTABA A FAVOR DEL USO DE TECNOLOGIAS, 

PORQUE CONSIDERABA QUE ERA UN SISTEMA PROBADO, PRÁCTICO Y 

CO N F IAB LE. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

INVITÓ A ESTAR CONSCIENTES DE QUE NO PODIAN DEJAR PASAR ESTA 

OPORTUNIDAD, PORQUE ERAN CIUDADANOS Y DEBíAN VER POR EL 

BIENESTAR DE LA CIUDAD. -----------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. ZULY FERIA VALENCIA, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, DIO LA BIENVENIDA AL 

REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL 

TRABAJ O, N U EVA ALIANZA Y HUMA N I STA. -------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, COMENTÓ QUE TAL COMO FUE SEÑALADO POR EL 

CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, LA REPETICiÓN 

DE LOS PROYECTOS PARTICIPATIVOS EN OTROS AÑOS SE HABlA 

PRESENTADO, PROBABLEMENTE NO CON EL NÚMERO MENCIONADO POR EL 

REPRESENTANTE DE MORENA Y PODRIA SER LÓGICO PORQUE LOS 

CIUDADANOS, AL NO TENER TANTA EXPERIENCIA EN LA PRESENTACiÓN DE 

PROYECTOS, ENTRE VECINOS Y COMITÉS CIUDADANOS SE COMUNICABAN Y 

PODIAN COMPARTIRLOS; SIN EMBARGO, ERA PERTINENTE ATENDER LA 

SOLICITUD DEL REPRESENTANTE CITADO Y AGREGÓ QUE NO POR EL HECHO 

DE HABER PRESENTADO DE MANERA FRECUENTE EN UNA DELEGACiÓN, SINO 

SIMPLEMENTE, EN CASO DE QUE GANEN ESOS PROYECTOS,· SERIA 

IMPORTANTE CONOCER LOS MECANISMOS DE SU EJECUCiÓN Y QUE LA 

CONTRALORIA O LAS AUTORIDADES CORRESPONDIENTES VERIFICARAN QUE 

LA CONTRATACiÓN FUERA ADECUADA, EN TÉRMINOS ESTABLECIDOS POR LA 

LEY; ES DECIR, ERA UN TEMA DE REVISiÓN. UNA VEZ APROBADOS VAllA LA 

PENA TRANSPARENTAR EL USO DE ESOS RECURSOS, MECANISMOS O 

C R I TER I OS PARA CONTRATA CiÓ N D E VE C I N OS. ---------------------------------------------

CONSIDERÓ DIGNO DE CELEBRAR LA CIFRA OFRECIDO POR EL CONSEJERO 

ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTINEZ, EN RELACiÓN A LA 

PARTICIPACiÓN VIA INTERNET, AL IGUAL QUE EL NÚMERO DE PROYECTOS, 

PUES ERA IGUAL DE IMPORTANTE EL AVANCE PRESENTADO Y ESPERABA QUE 

CONTINUARA DE ESA MANERA. HABlA TENIDO GRAN DIFUSiÓN Y LO 

IMPORTANTE ERA QUE LOS CIUDADANOS ADVIRTIERAN QUE ESTA ERA EL 

MECANISMO PARA COMENZAR A PARTICIPAR PARA MOTIVA RESTO DE LA 

CIUDADANIA. CUALQUIER PERSONA QUE VIVIERA EN EL OR ENTORNO DE 

SE SENTIRlA A GUSTO, Y ESO ERA SIGNIFICATIVO. CON IDERÓ QUE APLICAR 
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IMPORTANTES, MOTIVABA A LOS CIUDADANOS A EJECUTAR PROYECTOS 

DONDE SE DESINCENTIVE LA COMISiÓN DE DELITOS, DONDE SUS 

HABILIDADES Y CREATIVIDAD A TRAVÉS DE LAS CASAS DE CULTURA 

P U DIE RAN EX P L OT AR SE, PO R EJ E M P LO. --------------------------------------------------------

ESPERÓ QUE ESTE EJERCICIO FUERA EXITOSO COMO SE ADVERTíA Y HABRíA 

QUE ATENDER LAS PARTICULARIDADES COMENTADAS POR EL 

REPRESENTANTE DE MORENA; SIN EMBARGO, SERíA NECESARIO REVISAR DE 

ESTOS PROYECTOS, SI LA CIUDADANíA DECIDE QUE GANEN, LOS 

MECANISMOS DE TRANSPARENCIA Y CRITERIOS DE CONTRATACiÓN Y 

GARANTíAS A LA GENTE. --------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL c. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCíA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, DIO LA 

BIENVENIDA AL REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN PARLAMENTARIA DE LOS 

PARTIDOS DEL TRABAJO, NUEVA ALIANZA Y HUMANISTA. -------------------------------

POR OTRA PARTE, FELICITÓ AL CONSEJO GENERAL, LA COMISiÓN Y SU 

PRESIDENTE POR LA TRANSPARENCIA CON LA QUE SE CONDUcIAN. HABlAN 

REALIZADO DIVERSAS ACCIONES, ATENDIDO LOS PLANTEAMIENTOS DE LOS 

PARTIDOS POLlTICOS Y A LA CIUDADANA MISMA EN ARAS DE INCENTIVAR LA 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y USAR ESTE INSTRUMENTO DEL PRESUPUESTO 

PARTICIPATIVO, YA QUE UNO DE LOS EJES RECTORES DE LA INSTITUCiÓN ERA 

FOMENTAR LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA. LA COMISiÓN HABíA HECHO UN 

PAPEL FUNDAMENTAL Y TAN ERA DE ESA MANERA QUE EL PUNTO ANALIZADO 

ERA APROBAR LOS MÓDULOS PARA FACILITAR SU AMPLIA PRESENCIA. LA 

POSIBILIDAD DE PARTICIPAR MEDIANTE EL USO DE HERRAMIENTAS 

TECNOLÓGICAS Y EVITAR ALGUNA SITUACiÓN QUE DIFICULTE SU 

PARTICIPACiÓN. EN ESE CONTEXTO ERA NECESARIO ATENDER LA PETICiÓN 

DEL REPRESENTANTE DE MORENA Y SI CONTABA CON SUFICIENTES 

PRUEBAS, QUE SE PRESENTEN Y NO SOLAMENTE SEA ALGO QUE SE PERCIBA 

Y DÉ LA SENSACiÓN DE ALGO POSITIVO EN ALGO QUE LO FUERA TANTO, YA 

QUE POR EJEMPLO, DONDE HACíA REFERENCIA DE PRESUPUESTOS 

INTEGRADOS DE MANERA SIMILAR NO ADVERTrA MAYOR ASUNTO, Y AGREGÓ 

QUE EL DrA ANTERIOR EMITiÓ SU VOTO Y EN SU COLONIA, HABlA DOS 

PROGRAMAS IGUALES SOBRE CALENTADORES SOLARES, YA QUE DOS 

VECINOS LOS PRESENTARON ERAN IGUALES Y SÓLO CA:t,B BA EL NÚMERO 

DE PROYECTO POR EL QUE VAS A VOTAR, Y EL CIU ANO QUE LOS 

PRESENTÓ O POR EJEMPLO, CÓMO SE ATEND RON DIFERENTES 

CUESTIONES, CUANDO SE HIZO ESTA PRESENTACiÓN COMO CUANDO SE 
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DEMARCACIONES, QUE OSCILABAN HASTA EN EL SESENTA Y CINCO POR 

CIENTO, LO QUE PARECíA SER QUE EN ESAS DEMARCACIONES NO SE 

DESEARA FOMENTAR LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y FUE ATENDIDO, 

ABRIENDO MECANISMOS PARA QUE LOS CIUDADANOS QUE SINTIERAN NO 

FUERON RESPETADOS TUVIERAN LA OPORTUNIDAD DE SER ESCUCHADOS. ---

ESTIMÓ QUE LO IMPORTANTE SERíA LLEVARSE AL CONCLUIR LA SESiÓN, QUE 

HABíAN REALIZADO UN EJERCICIO POSITIVO QUE NO SE VIERA VIOLENTADO, 

CON MEJORES CIFRAS QUE EL Af\JO ANTERIOR EN LAS PRIMERAS HORAS DEL 

EJERCICIO. FINALMENTE EXTERNÓ SU FELICITACiÓN, DESEÓ LLEGAR AL 

MAYOR NÚMERO DE CIUDADANOS Y AGRADECER. -----------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, DIO LA BIENVENIDA 

AL REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS 

DEL TRABAJO, N U EVA ALIANZA Y HUMAN I STA. ------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, CONSIDERÓ QUE LAS MANIFESTACIONES DEL 

REPRESENTANTE DE MORENA Y DEL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL 

GONZÁLEZ MARTíNEZ LE HACíAN REFLEXIONAR, AL MANIFESTAR QUE HAY 

PROYECTOS SOSPECHOSOS, HASTA DÓNDE ESTABA REALMENTE 

CIUDADANIZADO O MANIPULADO POR LOS DELEGADOS, EN BENEFICIO DE SUS 

PARTIDOS POLiTICOS DONDE EL PRESUPUESTO SIMPLEMENTE SE SIMULE 

QUE ES APLICADA Y SE DESTINE A BENEFICIOS PARTIDISTAS O BENEFICIOS 

PROPIOS DE FINES LEGíTIMOS Y LEGALES. ----------------------------------------------------

Af\JADIÓ QUE LO SOSPECHOSO ERA LO MANIFESTADO POR EL 

REPRESENTANTE DE MORENA ACERCA DE LA CONTRATACiÓN DE PERSONAL 

Y COMO LA INSTITUCiÓN CARECíA DE ELEMENTOS PARA SUPERVISAR EL 

PERSONAL SE CONTRATARíA O LA TEMPORALIDAD ENTRE OTROS FACTORES 

Y LO ÚNICO QUE PODRíAN HACER ERA UN ANÁLISIS DE LOS PROYECTOS Y 

DETERMINAR SI TENDRíAN LA POSIBILIDAD DE SEGUIR LA SECUENCIA DE SU 

CUMPLIMIENTO Y EXPLORAR LA POSIBILIDAD DE CREAR UNA BASE DE DATOS 

PARA TENER CONOCIMIENTO DEL CUMPLIMIENTO PORQUE ENTRABAN A LA 

CUESTiÓN REITERADA DE LA EVALUACiÓN Y LA SOCIEDAD NO RECIBíA EL 

EspíRITU Y LA LEY. EN ESO TENíAN RESPONSABILIDAD COMO INSTITUCiÓN, 

DEBíAN REALIZAR ESA EVALUACiÓN. Y LA OTRA CARA DE LA MONEDA ERA LA 

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL Y SE CON RATULÓ POR LA 

ELECTORALES, EN EL PODER LEGISLATIVO LOCAL POR E SE TRATABA DE . 

UN ASUNTO POLiTICO Y ELECTORAL, NO NADA MÁS DE LOS PARTIDOS 
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ERA POLlTICA DE CONTENIDO Y ELECTORAL Y SERíA IMPORTANTE REVISAR 

LA LEY DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA PUES ADOLECíA DE LAGUNAS. LO 

HABíAN SOLICITADO LOS PARTIDOS POLlTICOS Y LOS PRESENTES EN EL 

CONSEJO GENERAL. LA INSTITUCiÓN CARECíA DE ELEMENTOS PARA 

SANCIONAR A LOS DELEGADOS CUANDO SIMULAN O HACEN MAL USO DEL 

PRESUPUESTO SIMULANDO QUE LO APLICAN; ROBANDO PORQUE LO 

DISTRIBUíAN ENTRE SUS AMIGOS; POR ELLO LE INQUIETO LO SEI\IALADO POR 

EL RE P RES E NT ANTE D E M O R E NA. -----------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL PABLO CÉSAR LEZAMA BARREDA, EN USO DE 

LA PALABRA, DIO LA BIENVENIDA AL REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN 

PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL TRABAJO, NUEVA ALIANZA Y 

HUMANISTA.---------------------------------------------------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, PRECISÓ QUE LOS INTEGRANTES DE LA COMISiÓN DE 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA, DEL CONSEJO GENERAL Y LOS PARTIDOS 

POLlTICOS NUNCA HABíAN CERRADO LOS OJOS A TRES PROBLEMAS: 

COOPTACiÓN DE LOS INSTRUMENTOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA; BAJA 

PARTICIPACiÓN EN LA CONSULTA CIUDADANA Y UN DISEI\IO INSTITUCIONAL 

DEFICIENTE EN LA LEY, RESPECTO DE ESTOS INSTRUMENTOS.----------------------

CON ESTOS TRES PROBLEMAS, TENíAN QUE PENSAR CÓMO HACER MÁS 

ATRACTIVO EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y CÓMO GARANTIZAR A LA 

CIUDADANíA QUE SUS PROYECTOS SEAN RESPETADOS, PARA QUE LO 

PROPUESTO SE LLEVE A LA pRACTICA, Y LUCHAR CONTRA ESOS PROBLEMAS. 

AGREGÓ QUE INVOLUCRARON A ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL Y 

ACTORES SOCIALES, BUSCANDO QUE PARTICIPEN INSTITUCIONES 

ACADÉMICAS Y OBSERVADORES ELECTORALES, Así COMO INVITAR A QUE 

DENUNCIEN COMO LO HIZO EL REPRESENTANTE DE MORENA Y COMO 

SEI\IALABA EL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTINEZ, 

LA INVESTIGADORA DEL COLEGIO DE MÉXICO, SILVIA GÓMEZ TAGLE, LO HABlA 

REALIZADO EN ALGUNOS MEDIOS. ESO TAMBIÉN TRATABAN DE INCENTIVAR 

PARA PONER LUZ SOBRE ESOS PROBLEMAS Y BUSCAR SOLUCIONES.------------

RECORDÓ QUE EL AI\IO PASADO TUVIERON MÁS DE OCHO MIL PROYECTOS, 

HOY CONTABAN CON MÁS DE TRECE MIL. RECONOCiÓ QUE EXISTíA UNA GRAN 

CANTIDAD DE PROBLEMAS PARA RESOLVER Y NO LO HARíAN 

COMPLETAMENTE ESTE AI\IO; SIN EMBARGO, DEBIAN EiC NTRAR MEDIDAS, 

POR ELLO DABA LA BIENVENIDA A LA DENUNCIA DE MORE . AMBIÉN HABlAN 

IDENTIFICADO UNA SERIE DE PROBLEMAS, POR JEMPLO CON LA 

DICTAMINACIÓN EN LAS DELEGACIONES, DONDE SE DEJARON FUERA 
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INDIVIDUAL;. ES DECIR, EXISTIA UNA GRAN LABOR POR REALIZAR. ERA 

NECESARIO ANALIZAR LA DENUNCIA, Y DETERMINAR SI OFRECIA ALGUNOS 

PARÁMETROS PARA HACER ALGÚN TIPO DE INTERVENCiÓN, LO QUE 

DEPENDERIA DE SU CONTENIDO, PERO HABlA QUE RECONOCER ESOS 

PROBLEMAS Y DECIR QUE TRABAJABAN EN ELLOS.----------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL c. RENÉ CERVERA GALÁN, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO HUMANISTA, DIO LA BIENVENIDA AL REPRESENTANTE DE LA 

COALICiÓN PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL TRABAJO, NUEVA ALIANZA 

Y HUMANISTA. ------------------------------------------------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, CONSIDERÓ QUE ESTO SE HABlA MENCIONADO VARIAS 

VECES, Y EL HECHO DE QUE ESOS DATOS SE HAYAN DADO AYER, 

SIGNIFICABA QUE HOY DEBIAN SER MENOS Y PREPARARSE PARA QUE 

MAÑANA SE PRESENTEN AÚN MENOS. VlvlAN EN UN ESPACIO DE MUCHA 

SIMULACiÓN Y ERA NECESARIO ACÁ BAR CON ELLO, DE ESTAS EXPERIENCIAS 

DEBlA HACERSE UNA RECOPILACiÓN Y RECORDÓ QUE ANTIER SE ACORDÓ 

REALIZAR UN DIAGNÓSTICO QUE SE IBA A REMITIR A LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, DONDE SE CONSIGNARA QUE A LA 

INSTITUCiÓN LE HACIAN FALTA ELEMENTOS PUES LO DICHO POR EL 

REPRESENTANTE DE MORENA ERA UN DIMINUTO ESPACIO DE LO QUE 

SUCEDIA, ESTABAN LOS DATOS EN BENITO JUÁREZ Y XOCHIMILCO DONDE SE 

RECHAZÓ UN GRAN NÚMERO DE PROYECTOS. TODO ELLO EN CONJUNTO 

DEBíA ANALIZARSE PARA MEJORAR EL FUTURO, AHORA NO TENíAN OTRA 

ACCiÓN QUE APOYAR Y DAR TODA SU CAPACIDAD PARA DESAHOGAR DE LA 

MEJOR MANERA POSIBLE EN ESTE MOMENTO. -----------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL GABRIELA WILLlAMS SALAZAR, EN USO DE LA 

PALABRA, DIO LA BIENVENIDA AL REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN 

PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL TRABAJO, NUEVA ALIANZA Y 

HUMANISTA.---------------------------------------------------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE REFIRiÓ QUE CON LA INSTALACiÓN DEL OBSERVATORIO 

CIUDADANO DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO, SE PROCURABA QUE LOS 

CIUDADANOS SE INCORPORARAN PARA VIGILAR CADA ETAPA DE ESTE 

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO, DESDE LA DICTAMINACIÓN DE LOS 

PROYECTOS HASTA LA APLICACiÓN DE LOS RECURSOS Y EL SEGUIMIENTO DE I 

DE LA LEY DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA LOCAL, SE CO PLABA LA RED 

DE CONTRALORIAS CIUDADANAS LAS CUALES DEBíAN :4,PROVECHARSE YA I 

QUE SE CONFORMABA NO SÓLO POR CIUDADANOS, SINO TAMBIÉN POR .. 
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PERSONAS DEDICADAS A LA ACADEMIA. ESTA RED SE ENCONTRABA DIVIDIDA 

POR DEMARCACIONES Y ERA IMPORTANTE HACER USO DE ESOS 

INSTRUMENTOS PARA INCORPORAR A LOS CIUDADANOS Y QUE TENGAN VIDA 

ESAS INSTITUCIONES. ------------------------------------------------------------------------------------

AÑADIÓ QUE SU INTEGRACiÓN ERA HONORARIA; SIN EMBARGO, EL FIN ERA 

QUE SE TRATARA DE CIUDADANOS CON LA INTENCiÓN DE VIGILAR LA 

EFICIENCIA Y EFICACIA DEL USO DE LOS RECURSOS PÚBLICOS, EN ESPECIAL 

PORQUE SE HALLAN DIVIDIDOS EN DEMARCACIONES TERRITORIALES; POR 

ELLO, CONSIDERÓ SIGNIFICATIVO COMENZAR A INCORPORARLOS, DADO QUE 

ERAN PARTE DE LOS INSTRUMENTOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA. -----------

EN OTRO ORDEN DE IDEAS REFIRiÓ LA INSTALACiÓN DE LOS MÓDULOS DE 

VOTACiÓN Y MENCIONÓ QUE PREVIO A LA SESiÓN SE REALIZÓ UN EVENTO EN 

LA UNIVERSIDAD DEL PEDREGAL; LA INTENCiÓN ERA PROPICIAR LOS JÓVENES 

PARTICIPARAN, TENIAN LA FACILIDAD DE UTILIZAR ESAS NUEVAS 

TECNOLOGIAS; SIN EMBARGO, COMO INSTITUCIONES, TENíAN QUE BUSCAR 

FORMAS NOVEDOSAS DE ACERCAR LA DEMOCRACIA A LA CIUDADANíA. ESTA 

PARTICIPACiÓN, EN LA CUAL SE GARANTIZA EL EJERCICIO DEL DERECHO A 

OPINAR, LA CUAL REVISTE LA CALIDAD DEL VOTO EN TAf'JTO SU 

UNIVERSALIDAD, QUE ES LIBRE, DIRECTO Y SECRETO. ESTO SE HABíA 

COMPROBADO EN EL DISTRITO FEDERAL DE MANERA TAL QUE ESE MISMO 

SISTEMA HABlA SIDO FACILITADO A OTRAS ENTIDADES FEDERATIVAS, EN LA 

VOTACiÓN DE GOBERNADORES; EN RAZÓN DE LO ANTERIOR LA MISiÓN DE LA 

OPINiÓN Y EL SISTEMA, GARANTIZAN AL CIUDADANO LA FACILIDAD PARA 

EMITIR OPINIONES Y CONTINUAR CON LA CONSTRUCCiÓN DE CIUDADANIA. EN 

ESTE SENTIDO, INVITÓ A ABRIR ESOS ESPACIOS DENTRO DE LOS 

MECANISMOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y A LOS LEGISLADORES 

PRESENTES PARA INCENTIVAR EL USO DE ESOS DOCE INSTRUMENTOS, LO 

CUAL PERMITIRlA QUE EL CIUDADANO SE ACERQUE A LAS INSTITUCIONES Y 

LAS FORTALEZCA. ------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. FROYLÁN YESCAS CEDILLO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA, CONSIDERÓ QUE HABlAN SIDO 

RECEPTIVAS Y MEDIDAS LAS PARTICIPACIONES. HABlA COMENZADO CON LO 

EVIDENTE, EL PRESUPUESTO PARTICIPÁTIVO ERA UN BIEN COLECTIVO, ALGO 

QUE TODOS DEBiAN PROMOVER; EN SEGUNDO LUGAR, ERA IMPORTANTE 

ABRIR CANALES PARA LA PARTICIPACiÓN. LA CUESTIÓN~ VOTACiÓN 

ELECTRÓNICA, SE ENCONTRABA EN EL HORIZONTr* TODOS LO 

PROCESOS DE PARTICIPACiÓN. EN MÉXICO, EL TEMA DE LOS PROCESOS 
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CONTARAN CON ALTERNANCIA, EN ESPECIAL EN LAS ELECCIONES 

PRESIDENCIALES, EN IZQUIERDA Y DERECHA, QUIZÁ EL PRESUPUESTO DE 

LOS ÓRGANOS ELECTORALES SERIA DISTINTO OTRO.------------------------------------

AGREGÓ QUE EN EL PAls SE EROGABAN GRANDES CANTIDADES DE 

RECURSOS EN LO ELECTORAL DEBIDO A LA DESCONFIANZA, PERO NO ERA EL 

CASO DE ESTE PROCESO DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO; POR ELLO, DEBlA 

QUEDAR CLARO QUE DEBíAN HACER UN LLAMADO A QUE LA CIUDADANíA 

PARTICIPE CON LIBERTAD, CONCIENCIA Y EN FORMA LIBRE, PARA LOS S 

PROYECTOS PRESENTADOS. EL SEI\IALAMIENTO ESPECIFICO OBEDECIA A QUE 

SESIONABAN SOBRE UN PUNTO QUE TENIA DIVERSAS ARISTAS. HABlA 

ANALIZADO LO RELATIVO A LOS PROYECTOS CON REPETICiÓN, NO LE ERA 

EXTRAI\IO, NI AFIRMABA QUE LA PRUEBA ALGO NO ERA CORRECTO, HABlA 

UNA SITUACiÓN, POR EJEMPLO, DE PERCEPCiÓN CIUDADANA, INSEGURIDAD, 

ERA NATURAL QUE EN UN MISMO PROCESO E INCLUSO EN UNA ZONA O 

VARIAS DE LA CIUDAD PUES SE DESEE CONTAR CON PATRULLA, DE MANERA 

QUE LA REPETICiÓN NO ERA EL PROBLEMA, SI NO EL DISEI\IO DE UN 

PROYECTO ESPECiFICO HASTA EN SU REDACCiÓN EN COLONIAS 

ESPECiFICAS, AGRUPADOS EN DISTRITOS ELECTORALES LOCALES, -QUE 

HABRíA QUE ANALlZAR- E IMPLICABA LA CONTRATACiÓN DE PERSONAL POR 

UNA DELEGACiÓN POLlTICA. TAL ERA LA DIFERENCIA EN LA NATURALEZA DE 

LO QUE SEI\IALABA EN EL PROGRAMA DE "ACTlvATE Y CUL TíVATE POR LA 

SEGURIDAD 2016", EN IZTAPALAPA. DESDE SU PERSPECTIVA HABlA 

ELEMENTOS PARA PENSAR EN UNA SISTEMATICIDAD Y NO UNA COINCIDENCIA 

ENTRE CIUDADANOS DE UNA REGiÓN O EN FORMA DIRECTA, EN QUE TODOS 

QUIEREN EXACTAMENTE ESE PROGRAMA Y ESO TENIA QUE VERSE CON 

TODOS LOS CUIDADOS Y TERMINAR CON LA NOTA POSITIVA DE QUE EXISTíAN 

OTROS INSTRUMENTOS, NO TODO ERA RESPONSABILIDAD DEL INSTITUTO 

NACIONAl.: ELECTORAL; EN PRIMER LUGAR, LAS DELEGACIONES CALIFICABAN 

LOS PROYECTOS, POR ESO SEI\IALARONCON PUNTUALIDAD Y CONCLUíA CON 

SU LLAMADO A LA LIBRE PARTICIPACiÓN DE LOS CIUDADANOS EN ESTE 

PROCESO DE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO. ------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JUAN DUEÑAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, EXPRESÓ QUE SE TRATABA DE UN TEMA I 

RELEVANTE. LA REPETICiÓN DE LOS PROGRAMAS PODIA OBEDECER A , 

NUMERAL PRIMERO, SE CONSIGNABAN LOS RUBROS E S QUE PUEDE ! 

i 

APLICAR. EL MOMENTO PARA VALIDARLO ERA LA DICT MINACIÓN, QUE EN I 
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HABíA MARGEN EN EL INSTITUTO ELECTORAL LOCAL SOBRE LOS 

PROCEDIMIENTOS ESPECIALES YA QUE EN LA DICTAMINACIÓN SE LES 

CUESTIONABA CÓMO HACERLO Y CUÁLES ERAN LOS PARÁMETROS, DE 

MANERA QUE TUVO QUE ESTABLECERSE COMUNICACiÓN CON LA INSTANCIA 

JURISDICCIONAL PARA DETERMINAR LOS ALCANCES DE ESA DICTAMINACIÓN. 

FINALMENTE, SI ESA INSTANCIA RESOLVíA LOS ALCANCES EN UN DICTAMEN O 

QUIEN LO EMITIRÁ, ELEMENTOS MíNIMOS Y SI LAS DELEGACIONES TIENEN 

ESA FACULTAD, LO CUAL SEÑALABA EN EL EJEMPLO EXPUESTO POR EL 

REPRESENTANTE DE MORENA YA QUE ADVERTíA DOS FACTORES: EL HECHO 

DE LA REPETICiÓN, LO CUAL PODRíA TENER UNA EXPLICACiÓN. UN 

PROGRAMA EN TEMAS DE SEGURIDAD, COMO SUCEDE EN BENITO JUÁREZ 

GENERA UNA TENDENCIA DE LA MAYORíA DE LAS COLONIAS CON TEMAS QUE 

TIENEN ESE MATIZ; SIN EMBARGO, AL CONOCER LOS RUBROS EN LOS QUE SE 

PUEDE APLICAR Y PUEDEN TENER UNA BOLSA DE UNA CANTIDAD ESPECíFICA 

DE DINERO, HABRíA QUE CUESTIONARSE SI NO VIOLENTA LA NATURALEZA 

DEL P R E S U P U E STO P ARTI C I PA T IVO. --------------------------------------------------------------

ESTIMÓ QUE ERA NECESARIA MAYOR REGULACiÓN, DE OTRA FORMA SE DABA 

UN AMPLIO MARGEN PARA LA AUTORIDAD DICTAMINADORA. SI EXISTíA 

ALGUNA TENDENCIA EN UNA DELEGACiÓN, PARA QUE UN PROGRAMA FUERA 

SISTEMÁTICO Y LA MAYORíA DE LAS COLONIAS CONTARA CON ÉL Y PUEDA 

PASAR EL FILTRO, TIENE EN SUS MANOS NO SÓLO EL PODER PARA 

PROYECTARLO, SINO LA POSIBILIDAD DE DICTAMINARLO FAVORABLEMENTE.-

AGREGÓ QUE LAS LOS PRIMEROS CUESTIONAMIENTOS QUE LE SURGIERON 

DE ESA INTERVENCiÓN FUERON QUÉ MEDIO DE IMPUGNACiÓN SE UTILIZARíA 

Y QUÉ AUTORIDAD CONOCERíA DEL TEMA. ----------------------------------------------------

INDICÓ QUE COMENTABA CON LA CONSEJERA ELECTORAL DANIA PAOLA 

. RAVEL CUEVAS CUÁL LA INSTANCIA ADECUADA, SI LA CONTRALORíA O EL 

ÓRGANO JURISDICCIONAL; NO OBSTANTE, LOS ALCANCES DE LA PRIMERA SE 

ORIENTABAN A FINCAR ALGÚN TIPO DE RESPONSABILIDAD. LA PRETENSiÓN 

ERA QUE EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO TUVIERA ÉXITO Y NO SE 

DESVIRTUARA. CUESTIONÓ QUE SI SE TRATABA DEL TRIBUNAL, HASTA DÓNDE 

TENíA ALCANCES PARA REPONER Y CUANDO SE ANALIZARA LA , 
I 

DICTAMINACIÓN FAVORABLE CUÁLES SERíAN LAS BASES. CONSIDERÓ~: 

OPORTUNO ATENDER A LA NATURALEZA PROPIA Y EN E~DI 10 DE DEBATES 

REVISAR LAS DISCUSIONES SOBRE EL ORIGEN DE FIGURA, PARA 

DETERMINAR SI ESTE TIPO DE ACTIVIDADES SE C SIDERAN DENTRO. 

EXISTíAN UNA SERIE DE ELEMENTOS SUELTOS LOS CUALES ERA PERTINENTE 
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ATENDER, PORQUE CADA UNO DE ELLOS ESTABLECíA LA NECESIDAD DE 

ALERTAR SOBRE LAS REGLAS MíNIMAS EN ESTE TEMA.----------------------------------

EN OTRO ORDEN DE IDEAS, CONSIDERÓ SIGNIFICATIVO, COMO LO SEr\JALÓ LA 

CONSEJERA ELECTORAL GABRIELA WILLlAMS SALAZAR, EL OBSERVATORIO 

CIUDADANO. SE PRESENTABAN DILEMAS, CUANDO SE CREAN LOS COMITÉS, 

SE BUSCABA ASIGNARLES RECURSOS Y ESPACIOS; SIN EMBARGO, ALGUNOS 

QUE TENíAN VíNCULOS CON REDES ELECTORALES Y SE HABíA 

MANIFESTACIONES EN CONTRARIO AL ARGUMENTAR QUE SE LES PAGARíA 

UNA INFRAESTRUCTURA. ESAS CUESTIONES LE SURGíAN, LO QUE 

COMENTABA AL CONSIDERARLO UN TEMA TRASCENDENTE QUE HA 

PLANTEADO SOBRE EL TEMA QUE SE DISCUTE.----------------------------------------------

AGREGÓ QUE LE INQUIETABAN LOS TIEMPOS; ES DECIR, QUE HOY 

APROBARAN EN CONSEJO GENERAL Y POR LA TARDE FUERA EL PLAZO liMITE. 

EN EL MISMO SENTIDO, EN LA BASE TERCERA DE LA CONVOCATORIA, EN LOS 

FOROS SE DIFUNDiÓ LA UBICACiÓN DE LOS MÓDULOS DE OPINiÓN; POR LO 

TANTO: QUIENES ASISTIERON NO TENíAN CERTEZA Y ESTAS CIRCUNSTANCIAS 

GENERABAN DEBIDO A LA DINÁMICA DE ESTOS PROCESOS DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA Y PLAZOS TAN CORTOS Y LAS COMPETENCIAS DIVERSAS DE 

QUIENES INTERVIENEN.---------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL DANIA PAOLA RAVEL CUEVAS, EN USO DE LA 

PALABRA, DIO LA BIENVENIDA. AL REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN 

PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL TRABAJO, NUEVA ALIANZA Y 

HUMAN I STA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, EXPUSO QUE LOS DíAS TRES Y CUATRO DE NOVIEMBRE 

COMENZARíA LA RECEPCiÓN EN MÓDULOS DE OPINiÓN; POR ELLO, CELEBRÓ 

CONTAR CON CINCO UBICACIONES ADICIONALES EN LUGARES DE ALTA 

AFLUENCIA; SIN EMBARGO, ERA IMPORTANTE DIFUNDIR ESAS UBICACIONES, 

EN ESPECIAL POR LA CERCANíA DE LA RECEPCiÓN. DE OPINIONES Y EN 

FUNCiÓN CON LA CERTEZA.----------------------------------------------------------------------------

ANUNCiÓ QUE ACOMPAr\JARíA LA PARTE DEL PROYECTO RELATIVA A BRINDAR 

MAYORES OPCIONES A LOS CIUDADANOS Y Ar\JADIRíA A LAS CIUDADANAS, 

PARA QUE PARTICIPEN EN LA EMISiÓN DE OPINIONES. LE PARECíA MUY 

RELEVANTE, PERO REITERO LA NECESIDAD DE UNA DIFUSiÓN ÓPTIMA, -YA;0 

QUE SE ENCONTRABAN PRÓXIMOS A LA FECHA DE RECEPCIÓN-, PARA QUE 

LA CIUDADANIA TUVIERA CONOCIMIENTO DE ESTOS MÓDUL~ADICIONALES. . 

SI ERAN COLOCADOS EN LUGARES DE ALTA AFLUENCIA, ~ARANTIZABA LA 

PRESENCIA DE BASTANTES PERSONAS, NO Así QUE PORTARAN SU ' 
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PORQUE SI NO SE INDICABA CON PRECISiÓN DONDE SE UBICARíAN ESTOS 

MÓDULOS, PODRíA PRESTARSE PARA IMPUGNACIONES ANTE LA AUTORIDAD 

J U R I S D I CC I O NAL. ----------------------------------------------------------------------------~--------------

CON RELACiÓN A LA PARTICIPACiÓN, ESTO ABONABA PARA GENERAR MAYOR 

PARTICIPACiÓN. DESGRACIADAMENTE NO SE HABíAN ALCANZADO LOS DOS 

DíGITOS, ESTO HABíA OCURRIDO, POR EJEMPLO EN DOS MIL TRECE, CUANDO 

HUBO ELECCiÓN DE COMITÉS CIUDADANOS Y CONSEJOS DE LOS PUEBLOS; 

NO OBSTANTE, DESDE QUE COMENZARON ESTOS EJERCICIOS NO SE HABíA 

REBASADO EL DOS POR CIENTO. LA PRIMERA VEZ CON UNA PARTICIPACiÓN 

DEL DOS PUNTO UNO POR CIENTO Y EL AI'JO PASADO EL DOS PUNTO SEIS 

POR CIENTO Y ESPERABA QUE ESTO ABONARA PARA LA MEJOR 

PARTI CI PAC IÓN DE LA CI U DADAN íA. ---------------------------------------------------------------
CON RELACiÓN A LA DENUNCIA QUE HACE PÚBLICA EL REPRESENTANTE DE 

MORENA, COINCIDiÓ EN LLEVAR A CABO UN ANÁLISIS, PARTICULARMENTE 

POR EL CONSEJO ACADÉMICO ASESOR, INTEGRADO EN EL OBSERVATORIO 

SOBRE EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO. PRECISÓ QUE NO DESEABA 

PREJUZGAR. ERA PROBABLE QUE EXISTIERAN CAUSAS JUSTIFICADAS PARA 

ALGUNOS PROYECTOS REPETIDOS; POR ELLO ERA IMPORTANTE REALIZAR EL 

ANÁLISIS. IGUALMENTE DESTACÓ LO MENCIONADO POR EL REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO HUMANISTA: LA TRASCENDENCIA QUE HABER VISIBILIZADO LA 

EXISTENCIA DE PROYECTOS REPETIDOS EN DIFERENTES DELEGACIONES. ----

AI'JADIÓ QUE EL PRIMER CONOCIMIENTO QUE TUVO AL RESPECTO, FUE A 

TRAVÉS DEL DIRECTOR EJECUTIVO DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, COMO 

SECRETARIO TÉCNICO EN LA COMISiÓN DE LA MATERIA, DONDE TAMBIÉN SE 

INTEGRAN LOS PARTIDOS POlÍTICOS. EL SEI'JALAMIENTO ERA SUBSTANCIAL 

AL IGUAL QUE MANIFESTAR QUE CONTABAN CON UN SISTEMA QUE 

VISIBILIZABA ESAS POSIBLES IRREGULARIDADES, HACER ANÁLISIS PRECISOS 

Y SI ERA NECESARIO, POSTERIOR AL EXAMEN, TOMAR MEDIDAS AL 

RESPECTO, CON RAPIDEZ, PERO ES IMPORTANTE NO PRESCINDIR DE ESE 

A NÁLI S I S PRO FU N DO. -------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN TERCERA 

RONDA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO X 
DE LA PALABRA, PRECISÓ QUE LA INTENCiÓN ERA DAR ~C NOCER QUE SE 

COMENZÓ CON ENTUSIASMO, BUENOS RESULTADOS, CON e ENTES DE LOS 

DESAFíos Y LA NECESIDAD DE GRANDES TRANSFORMA NES EN RUBROS 

COMO LEGISLATIVO, OPERATIVO, Y PARTICULARMENTE LA CONSTRUCCiÓN 
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DE CIUDADANíA DESDE UNA INSTITUCiÓN DEL ESTADO MEXICANO COMO 

~STA.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

LA INTENCiÓN ERA HACER UN ESFUERZO POR CIUDADANIZAR MECANISMOS 

DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y REITERÓ QUE SE COMENZÓ CON 

ENTUSIASMO A LAS NUEVE DE LA MAÑANA, CON CUARENTA Y SEIS VECES 

MÁS QUE EN EL MISMO HORARIO EL AÑO PREVIO. SE IMPLEMENTARON 
• 

ACCIONES TENDIENTES A PERMITIR Y GARANTIZAR LA PARTICIPACiÓN CON 

LIBERTAD, TAL ERA EL COMPROMISO Y LA REALIDAD. AÑADIÓ QUE SE 

GENERARON SIETE VECES MÁS PROYECTOS INNOVADORES QUE EL AÑO 

PREVIO, AL PASAR DE TRESCIENTOS A DOS MIL CIEN PROYECTOS DISTINTOS, 

LOS CUALES TENíAN QUE REALIZARSE POR LAS DELEGACIONES Y SE 

TRANSPARENTÓ MEDIANTE UN OBSERVATORIO CIUDADANO, UN CONSEJO 

ACAD~MICO ASESOR.------------------------------------------------------------------------------------

EL PRÓXIMO CUATRO DE NOVIEMBRE, DARíAN A CONOCER DISTINTAS 

ACCIONES ESPECIFICAS, ENTRE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL, EL INFODF Y LA CONTRALORíA GENERAL, PARA DAR SEGUIMIENTO 

A LOS MIL SETECIENTOS NOVENTA Y TRES PROYECTOS ELEGIDOS HASTA EL 

OCHO DE NOVIEMBRE. SE BRINDABA SEGURIDAD EN LA CONSULTA, 

GARANTíAS EN EL EJERCICIO DEL DERECHO Y APOYO EN LOS TRÁMITES A 

QUIENES DESEABAN IMPUGNAR, QUEJARSE O DENUNCIAR. ---------------------------

INDICÓ QUE CERCA DE LAS TRES DE LA TARDE, EL SISTEMA REPORTABA UN 

INCREMENTO SUSTANTIVO. A LAS CATORCE HORAS HABíA TRES MIL 

OCHOCIENTOS TREINTA CONSULTAS. CASI A LAS TRES DE LA TARDE EXISTíAN 

CUATRO MIL NOVECIENTAS NOVENTA Y UNA. DE LO ANTERIOR, SE ADVERTíAN 

MÁS DE MIL OPINIONES POR HORA EN DíA DE HOY, EL CUAL ERA EL PRIMERO 

DE LA CONSULTA Y QUE REGULARMENTE NO SE CARACTERIZABA POR LA 

MAYOR PARTICIPACiÓN. LA ORIENTACiÓN ERA HACIA UN ESFUERZO 

CIUDADANO POR CIUDADANIZAR PRESUPUESTOS Y EJERCICIOS CIUDADANOS. 

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, INSISTiÓ EN QUE 

EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL DEBlA INSTRUMENTAR UNA 

BASE DE DATOS O ESTADíSTICAS SOBRE EL CUMPLIMIENTO DE LOS 

PROYECTOS; PARA DETERMINAR CÓMO SE COMPORTABA EL EJERCICIO A 

TRAV~S DEL TIEMPO Y CONOCER LO QUE OCURRiÓ CON LO~ROYECTOS. DE 

OTRA FORMA NO TENDRíAN PUNTOS COMPARATIVOS Á6r610NALES A LA 

PARTICIPACiÓN PARA DIVULGAR LO QUE SE HABíA LOG/ADO REALIZAR O NO 

SE EFECTUÓ, FUE SIMULADO, SE GASTÓ. EL DINERO, CUÁNTAS 
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IMPUGNACIONES SE PRESENTARON Y CUALES PROSPERARON Y DE ESA 

FORMA G EN ERAR U NA VERDADERA EVALUACiÓN. -------------------------------------------

POR OTRO LADO, RELATIVO A LA MANIFESTACiÓN DEL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, SOBRE LOS MEDIOS DE DEFENSA, EXPUSO QUE 

EN SU COLONIA SE MANEJÓ A TRAVÉS DEL JUICIO DE AMPARO. EL JUEZ 

ADMITiÓ LAS DEMANDAS Y CITÓ COMO AUTORIDADES RESPONSABLES AL 

DELEGADO Y A QUIENES PARTICIPARON EN LOS PROYECTOS. TODOS 

TUVIERON QUE RENDIR INFORMES JUSTIFICADOS Y LOS CONCEPTOS DE 

VIOLACiÓN Y AGRAVIOS VERSARON SOBRE LA LEY DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA LOCAL Y FUNCIONÓ. CON ESA ANTELACiÓN LO COMUNICABA POR 

SI EXISTíA INTERÉS EN EXPLORAR ESA VíA JURíDICA. ----~--------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. GUADALUPE CAMPOS JORDÁN, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, DIO LA BIENVENIDA AL 

REPRESENTANTE DE LA COALICiÓN PARLAMENTARIA DE LOS PARTIDOS DEL 

TRABAJO, N U EVA ALIANZA Y HUMAN I STA. --------------------------------------------------------

POR OTRA PARTE, SEÑALÓ SOBRE LAS DENUNCIAS DEL REPRESENTANTE DE 

MORENA QUE ERA IMPORTANTE COMO MANIFESTÓ EN LA COMISiÓN DE 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA, DAR CONOCIMIENTO AL OBSERVATORIO 

CIUDADANO Y A LA CONTRALORíA GENERAL. DE ACUERDO CON LO 

COMENTADO POR LA CONSEJERA ELECTORAL GABRIELA WILLlAMS SALAZAR, 

EN LA CONTRALORíA GENERAL NO SÓLO EXISTíA LA DIRECCiÓN DE 

CONTRALORíA EN LAS DELEGACIONES, SINO TAMBIÉN LA CONTRALORíA 

CIUDADANA Y SERíA SIGNIFICATIVO QUE ESTA SE SUMARA JUNTO CON LA 

GENERAL EN LO RELACIONADO CON OBSERVAR Y FISCALIZAR, PARA 

VERIFICAR QUE EFECTIVAMENTE LOS PROYECTOS ELEGIDOS SE CUMPLAN. --

ASIMISMO, INVITÓ A LA CIUDADANíA A EMITIR SU OPINiÓN. ERA NECESARIO 

QUE LA SOCIEDAD PARTICIPARA PARA HACER EFECTIVA SU MANIFESTACiÓN Y 

DETERMINARÁ QUE HAGA UNA OBRA EN SU COLONIA, PUES· EL CIUDADANO 

TENíA LA DECISiÓN SOBRE EL PROYECTO QUE SE EJERCERíA EN SU COLONIA. 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, REFIRiÓ QUE ESTA 

AUTORIDAD ELECTORAL, COMO EN TODA SU ACTUACiÓN, LLEVARÁ A CABO 

LAS ACCIONES NECESARIAS QUE GARANTICEN QUE LA CIUDADANíA EMITA SU 

OPINiÓN CON TODA LIBERTAD. SE HABíA SEÑALADO QUE LA LEY NO LE . 

PERMITíA MAYOR ACCiÓN A LA INSTITUCiÓN A FIN DE GARANTIZAR Y VIGILAR "-11 
EL CUMPLIMIENTO DE LOS PROYECTOS AUTORIZADO~. ·,hN Y A PESAR DE /\ ' 

ELLO, CON CREATIVIDAD Y FUNDAMENTALMENTE CON ~PONSABILlDAD, SE • 

ASUMIERON ACCIONES PARA ALENTAR EL EJERCICIO DE FUNCIONES DE 
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DISTRITO FEDERAL LA RESPONSABILIDAD DE QUE LOS EJERCICIOS 

CIUDADANOS Y EL DESTINO DE LOS RECURSOS PÚBLICOS DESTINADOS EN 

ESTE SE CUMPLAN CABALMENTE. SEGUIRíAN ACTUANDO CON 

RESPONSABILIDAD Y SIEMPRE BUSCANDO QUE LOS CIUDADANOS TENGAN EL 

RESPETO DEBIDO A LOS EJERCICIOS DE PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS. --

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, AL NO HABER INTERVENCIONES 

ADICIONALES, TOMÓ LA VOTACiÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO, CON LAS 

OBSERVACIONES COMENTADAS, MISMO QUE FUE APROBADO POR 

UNANIMIDAD DE VOTOS. ---------------------------------------------------------------------------------

EL SECRETARIO DEL CONSEJO, POR INSTRUCCiÓN DEL CONSEJERO 

PRESIDENTE Y AL NO EXISTIR INTERVENCIONES ADICIONALES, INFORMÓ QUE 

SE HABíAN AGOTADO LOS ASUNTOS LISTADOS EN EL ORDEN DEL OlA. ----------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, SIENDO LAS QUINCE HORAS CON TREINTA 

MINUTOS DEL TREINTA DE OCTUBRE DE DOS MIL QUINCE, DECLARÓ 

LEVANTADA LA TRIGÉSIMA SÉPTIMA SESiÓN EXTRAORDINARIA. ----------------------

-------------------------------------------------- C O N S T E -------------------------------------------------

EL CONSEJERO PRESIDENTE NS O 

C. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA 


	

